

Worauf vertraust du?

Glaube / Am 9. Januar findet in Neukirch-Egnach TG ein regionaler Bauerntag statt.

NEUKIRCH-EGNACH ■ Anstelle der bald zur Tradition gewordenen Bauernkonferenz in Winterthur wird diesen Winter an regionalen Bauerntagen die Vision der Bauernkonferenz weitergetragen. Morgen Samstag, am 9. Januar, findet in der Rietzelhalle in Neukirch-Egnach der regionale Bauerntag Ostschweiz statt. Verschiedene Ostschweizer Bauern aus Landes- und Freikirchen haben diesen Tag vorbereitet. Marcel Bäni und Bäuerinnen und Bauern werden zum Thema «Auf was vertraust du» und über ihre Erlebnisse mit Gott im Bauernalltag berichten.

Freunde und Bauern, welche noch nie an einer Bauernkonferenz dabei waren, sind herzlich eingeladen. Familien sind willkommen (kein spezielles Kinderprogramm). Es wird ein gemeinsames Mittagessen vorbereitet. Für die Kaffeepausen sind Kuchen Spenden willkommen. Für Ver-

pflegung und Unkosten wird eine Kollekte erhoben.

Und so präsentiert sich das Programm des Bauerntags:

- 9 Uhr: Eintreffen und Kaffee
- 9.45 Uhr: Beginn des Bauerntags, Lieder zur Ehre Gottes. «Quellen und Stärken des Vertrauens» mit Marcel Bäni, Igis. Erfahrungsberichte von Bäuerinnen und Bauern.
- 12 Uhr: Gemeinsames Mittagessen. Gebetsangebote.
- 13.45 Uhr: Umsetzen im Alltag. «Aufbruch unter Bauern – Erfahrungen im Bauerngebet» mit Alois Burger. «Gott erleben im Alltag» Erfahrungsberichte. Gebet, Dank und Segen.
- 16 Uhr: Aufbruch (wer muss). Es bleibt Zeit für Gemeinschaft und Austausch.
- 17.30 Uhr: Schluss des Bauerntags.

Auskünfte: Hans und Doris Keller, Tel. 071 411 59 53, E-Mail: keller-buehlhof@hispeed.ch. *pd*